

# Petition

## Die Strafanzeige gegen die Familie Wüthrich muss zurückgezogen werden



Die Antispeziesisten Organisation PETA Schweiz hat bei der Staatsanwaltschaft Berner Jura – Seeland eine Anzeige gegen die Familie Wüthrich eingereicht. Der Brand vom 22.01.2021 hat Stall sowie Wohnhaus zerstört und die Familie hat praktisch das gesamte Hab und Gut verloren.

Als wäre dies nicht genug muss sich die Familie nun auch strafrechtlich wehren, weil sie angeblich in Kauf genommen hätte, dass 50 Kälber in den Flammen sterben. Die Familie hat diese Situation niemals gewünscht. Die Unmöglichkeit alle Tiere zu retten ist auf jeden Fall ein Trauma.

Diese unwürdige Anzeige diffamiert diese bereits stark vom Schicksal belastete Familie und den gesamten Bauernstand.

Dies zeugt von Herzlosigkeit und fehlender Empathie gegenüber der hart betroffenen Familie. Die CAJB (Chambre d'Agriculture du Jura bernois) hat der Familie Ihre volle Unterstützung zugesichert. Die Unterschreibenden Personen fordern von PETA den Rückzug dieser Anzeige und eine Entschuldigung gegenüber der Familie.

Bitte die Unterschriften bis **26. Februar 2021** zurücksenden an :

Municipalité de Cortébert  
Rue du collège 3  
2607 Cortébert

oder

Maxime Ochsenbein  
La Voirde 17  
2735 Bévillard

<b>Name</b>	<b>Vorname</b>	<b>Strasse, Nr</b>	<b>PLZ</b>	<b>Ort</b>	<b>Unterschrift</b>

PETITION FÜR DEN RÜCKZUG DER STRAFANZEIGE VON PETA GEGEN DIE FAMILIE WÜTHRICH AUS CORTÉBERT